

Request for Proposals Appel d'offres



GREATER MONCTON INTERNATIONAL
AIRPORT AUTHORITY INC.
DIRECTION DE L'AÉROPORT INTERNATIONAL
DU GRAND MONCTON INC.

TAXI SERVICE

The Greater Moncton International Airport Authority (GMIAA) invites interested parties to submit proposals for the operation of taxi service at the Greater Moncton Roméo LeBlanc International Airport.

Request for Proposal documents and other information, must be requested by e-mail to admin@cyqm.ca.

This request for proposal will close at 2:00 p.m. (local) on Tuesday, July 30, and all submissions must be sent to:

777 Aviation Avenue, Unit 12
Dieppe, NB E1A 7Z5
Attention: Susy Campos

Proposals submitted will be privately opened following the Request for Proposals close. GMIAA reserves the right to announce only information it deems appropriate.

SERVICE DE TAXI

La Direction de l'Aéroport international du Grand Moncton (DAIGM) invite les intéressés à présenter des propositions pour l'exploitation d'un service de taxi à l'Aéroport international Roméo-LeBlanc du Grand Moncton.

Les documents de l'appel d'offres et autres informations doivent être demandés par voie électronique à admin@cyqm.ca.

La date de clôture du présent appel d'offres est le mardi 30 juillet à 14h (heure locale), et toutes les soumissions doivent être envoyées à l'adresse suivante :

777, avenue Aviation, unité 12
Dieppe, NB E1A 7Z5
À l'attention de Susy Campos

Les propositions soumises seront ouvertes en privé immédiatement après la clôture de l'appel d'offres. La DAIGM se réserve le droit d'annoncer seulement les informations qu'elle juge appropriées.